



Antonio Voerman, in memoriam

Texto enviado por su esposa, Gea Voerman

Facultad de Teología SEUT

(traducido y publicado en la web de SEUT el 5 de enero de 2018 por Pedro Zamora)

Con motivo del fallecimiento, el día 24 de diciembre de 2017, de Antonio Voerman, quien fuera profesor de SEUT en los duros años 50, ofrecemos una breve reseña de una persona que toda su vida estuvo comprometida con la obra evangélica en España.



Antonio Voerman de joven (1935)

Antonio Voerman nació el 5 de marzo de 1921 en Utrecht (Holanda), en el seno de una familia evangélica (reformada). A muy temprana edad se interesó por la música (el piano fue su gran pasión) y mostró enormes dotes para las lenguas. Precisamente su estudio le llevó a conocer a Beppie Gutteling, con quien se casaría en 1954. Pero ya estudiando Derecho se hizo preguntas que le llevaron al estudio de la Teología. Una vez licenciado, el mismo año de su boda se trasladaría a España para unirse al claustro de profesores de SEUT. La desgracia cayó entonces sobre la pareja: Beppie fallecería sorpresivamente en 1956. Y además, el gobierno franquista de la época expulsaría a Antonio del país.



Antonio Voerman (estudiante de teología) con Beppie Gutteling en 1951



JOSÉ PANETE - JUAN EIZAGUIRRE - FELIZ MORENO - SEBASTIAN RODRIGUEZ -
 EMILIO GABÁS - JOSÉ MORALES.
 ARTURO SANCHEZ - JOSÉ NIETO - DIEGO RUBLO.

Estudiantes de SEUT en 1955 (foto tomada por Antonio Voerman)

De vuelta por tanto en Holanda, Antonio encontró trabajo, primero, como capellán de hospital y después como capellán militar en Breda. En 1962 pasó a la capellanía de la Universidad Libre de Amsterdam, donde coincidió con Gea van Haselen, una estudiante de biología con quien se casaría en 1965. Antonio y Gea han disfrutado de una amplia familia de hijos y nietos que lloran la pérdida de Antonio a la vez que celebran una vida de gran testimonio.



Boda de Antonio Voerman y Gea van Haselen (1965)

Tras la capellanía universitaria, Antonio asumiría hasta su jubilación en 1976 la capellanía de un hospital militar en Utrecht. Pero en todo este tiempo ya asentado en Holanda, mantuvo su compromiso con España, sobre todo dirigiendo por muchos años la asociación *Het Evangelie in Spanje* (El Evangelio en España - <http://www.evangelie-in-spanje.nl/>). Además, Antonio estuvo plenamente activo en la pastoral, la formación y el compromiso con diversas organizaciones eclesiales y civiles. Este entregado compromiso lo ha compartido con su esposa, Gea, que también desde el principio se entregó involucró plenamente en el apoyo a *Het Evangelie in Spanje*. Es por su actividad y compromiso que Antonio Voerman fue nombrado en 2003 *Caballero de la Reina*:



Gea van Haselen y Antonio Voerman (2000)

Es por todo lo anterior, y por mucho más imposible de resumir en esta breve reseña, que Antonio Voerman ha sido una persona muy querida en el ámbito de la *Iglesia Evangélica Española* y de la *Facultad de Teología SEUT*. Su espíritu inquieto, su capacidad académica, su amor pastoral y su actitud ecuménica son un testimonio indeleble que merece ser recordado y, sobre todo, encarnado en la vida de las nuevas generaciones.

Desde esta palestra rogamos a Dios por que el aliento del Señor y el consuelo de su Espíritu actúe sobre Gea, sus hijos y seres queridos en todo momento.